導した=写

催された=写真。

市民と事業者が取り組

本電戾 (東京 鎌倉市と日

日頃の活動成果の発表と む「ずしし環境会議」が

ント「環境カフェ」を10

バル」では、目玉のイベ

一ずし環境フェスティ

日に行い、約30人が参

して行った古傘や古新聞

の小学生のバ 浜)で、市内 倉市由比ガ

せて逗子市で毎年行われ

展示や市内の川や磯での から作ったエコバッグの

観察会の活動報告のほ

6月の環境月間に合わ

しいる環境イベントが、

倉体育館(鎌 6月9日、鎌 おり選手らが

レーボールチ

ムラチーム

流センターで6月9・10 逗子文化プラザと市民交

の両日、実行委を中心に

ちゃ病院、有機野菜の販

売などでにぎわった。

か、着物や不用品のリサ

イクルマーケットやおも

る子どもたち。

を捉えて」と指導を受け て、おでこの上でボール

ロケッツ」の金子隆行監 ルチーム「NECレッド

弩、岩崎紗也加・塚田し

ホームで参加した児童た

は真剣そのものだった。 間中、子どもたちの表情

環境月間の

催し多彩に

逗子市

それぞれチームのユニ

一足をしっかり使っ

日本電気のバレーボー

その取り組みの一つで、 連携協定」を締結した。 地域発展活動などの包括

協定締結後初めての教室

ボールを受けた。最後は

ムが行われ、教室の

に入り、交代で選手から

ク、スパイクなどの練習

したあと、パスやアタッ くウォーミングアップを

鎌

小学生バレーボール教室

倉

NECの選手らが指導

隆代表取締役)は昨年8

ちは、選手の指導で楽し

刑されました。この頃、

に驚きました。

の反応だったので、本当

た身代わり地蔵とも言わ

されるのですが、平家物

語は、 千手の前と 一夜の

たのでしょう。

した。

衡は、やがて奈良で処刑

鎌倉に幽閉された平重

で演じられたかもしれま

せん。潔い平重衡は、宴

に慰められて死地に向っ

条時頼夫人の危機を救っ

が、北条政子や執権の北 着た姿も珍しいのです

下馬について説明する前

りに被害に遭ったので

という箇所は、被害者の

大根師が痛みを感じた

地蔵菩薩は、布製の衣を

ように上品で美しい仏で え、伝説を裏付けるかの 重衡に与えたものと伝 源頼朝が、平家の武将平

くも雅な場面ですが、宴 宴を描いています。悲し

の舞いは、この三尊の前

負った傷に符合します。

長谷大仏を拝観しての帰

とボールドウィン少佐。

ギリス兵を襲ったので 月末、攘夷派の志士がイ 元治元年(1864)10

です。士官二人は顔や

腕、首に深い傷を負って

に記事掲載)、裸形の地

蔵菩薩を祀っています。

聖観音(本紙6月1日号

本尊の阿弥陀如来、

の作といわれます。また

古い阿弥陀三尊で、

尊は寺の創建より遙かに 静ゆかりのお寺です。

しくなりました。

月、「ICTを活用した

朝

下馬英人殺害事件現場の怪

史跡を巡るようになって 5年になります。 霊感の からです。ところが目的 会う機会も多いと考えた いので、不思議な現象に す。大町には寺や社が多 鎌倉駅を出た時のことで の行くことにぶつかり、 す。しかし、時には合点 ある人に交じって歩くの 鎌倉の不思議探索グルー これもまた驚きです。 *下馬の十字路にて 「大根会」の人たちと 入町方面を歩こうと、 鈍感な者には理解不 戸惑うことばかりで を下りて拝礼したことか だけ下馬の名が残ってい 分、南に行った交差点に す。現在は鎌倉駅から数 れた3か所の内の一つで 辺りで手をかざします。 言いはじめたのです。他 弘行師が肩と頭が痛いと した。会を主宰する大根 で足は止まってしまいま ます。参道を横切る時、馬 葛)を横切ることが許さ 鶴岡八幡宮の参道(段 の人も異常を感じたよう で、「げばはし」の欄干の *下馬とは 下馬は、 といいます。

昭彦 15 中には家が3軒のみ。長 なく、田畑ばかりだった 谷に向かう道にも、家は 賑やかな場所だったと思 く、居酒屋などの並ぶ あったそうです。し す。当時は往来も激し 華経の行者を守り給 松林で、屋なお暗い林の 本横切るばかり。一帯は 通りもなく、佐助川が一 まで行なわれ、ここには ここから神殿に向っ れていく日蓮上人も、 らこの名があります。 <u> 参道を管理する家が3軒</u> われます。 て、「八幡の神よ、法)、 風景はさびしく、 人 下馬の礼は明治の初め 龍の口の刑場に引か 年は、横浜の吉田橋で饥 と間宮一。20代半ばの青 す。襲ったのは清水清次 す。被害者はバード中尉

害事件が起こりました。

件もその一つで、現場は 発しています。下馬の事

代に始まる浄土宗寺院

寺を訪ねました。 戦国時 に下馬の近くにある延命

*延命寺の不思議

次

訪ねた教恩寺は、平家物

*教恩寺の空気

惨憺たるものだったよう

寂れた場所で、英人殺

書記官暗殺事件などが頻

*下馬の英人殺害事件 下馬の風景 生麦事件やアメリカ公使







れると言われました。理 が、境内の空気に感じら っかり守られている様子 性の守護神を予感し、し

大根師は、ここでも女

な者には、摩訶不思議な 屈でお寺や史跡を見がち

の生きもののレポー 加。ずしし環境会議 に記録した田越川 が四季を通して詳細 タが映像で紹介され トや地球の気候変動 についての最新デー

事務局長の講演で 「水Do!ネット

ムのデータなどが紹介さ クごみが世界では毎年8 に、一度海に出てしまう という世界経済フォーラ **戸ゲ以上流出している** と回収困難なプラスチッ 海に与える影響をテーマ プラスチックごみが 学んだ参加者からは「逗 復活させては」などの意 包装をやめ、計り売りを 子でも駅や公衆トイレな どに水飲み場を」「過剰 は「消費者の声が社会を 減をめざす欧米の事例を 実行委の海野保子さん

10人の町民らが野趣あふ

れる森戸川源流の自然を

の購入を抑え、水道水の 利用促進で環境負荷の削 ペットボトル入りの水 い」と呼びかけた。(K) を考え取り組んでいきた 変える。次世代への責任

りた参加者たちは「近く

らコース中程の川原に下

徴などの説明を受けなが

道端の植物の毒性や特

葉山の秘境から自然の魅力発信 逗子葉山青年会議所

出演中の自然体験教育コ 企画を行った=写真。 ーディネーター山田陽治 月3日、「井秘境 こちら 逗子葉山青年会議所が6 魅力を体感し、インスタ 景や植物、生き物などの れる森戸川林道でその風 栗山PR隊」と名付けた グラムでも発信しようと テレビの教育番組にも 葉山町の秘境とも言わ は夢中で生き物探しを開 にこんなところがあると が森戸川に息づく生き物 槽に並べられ、山田さん 始。ひざ上まで川に入っ は」と驚き、子どもたち 腹びれを持つヨシノボ 説。ウロコのぬめりの強 水族館」として小さな水 て集めた生き物は「ミニ いアブラハヤや吸盤状の たちの営みを詳しく解 森戸川林道を初めて訪れたという子ども連れの きとしていた」「葉山の きとしていた」「葉山の きとしていた」「葉山の 魅力を再発見した」など と満足げな様子だった。 同会の中村達矢理事長 (40) は「海だけでなく 山も葉山のブランドとし て皆さんと発信していき たい」と地元の自然への 思いを語った。

ワガニ、ヒ よって体色 がある褐色 が異なるサ 水魚、イボ リなどの数 ル、地域に のツチガエ

伝統の香り

お香 香炉 香道具 匂い袋 高級線香 念珠 他

鎌倉に蘇える 香司 鬼頭 天薫堂 鎌倉 鎌倉市雪の下1-7-5 小町通り八幡宮寄り TEL. 0467-22-1081(代)

鎌倉駅前本館(かの鎌倉)

ルミネウィング (大船)店







お弁当のお届けや出張料理も でざいます。 新館 北鎌倉店 23-3723 (代表)

www.hachinoki.co.jp www.konrei.net





http://www.hato.co.jp

島屋

